

COFRADÍA NUESTRA SEÑORA DE LA SOLEDAD "LOS CORBATOS"



Detalle de "El Regreso del Sepulcro"

Cuanta ilusión y emoción hay en la noche en la que podemos darte un beso en tus manos, esas manos entrelazadas suplicando a Dios por tu hijo muerto y queriendo aguantar todo el sufrimiento en ese gesto, poder verte de cerca, contemplar tu hermosa cara y decirte cara a cara lo que a lo largo del año te digo delante de tu hornacina, Madre, mi madre del cielo, consuelo de todos los que alguna vez nos hemos sentido en la más profunda soledad y esperanza de tantos y tantos hijos tuyos que vuelven sus ojos hacia tí, buscando en tu rostro el rostro de tu hijo muerto y resucitado.

Es la noche del Viernes Santo y en la puerta de San Pedro hay un gran revuelo, el Cristo del Sepulcro ya ha salido por las calles de Daimiel y se empiezan a escuchar las primeras notas de la marcha "Corbatos", la Soledad está en la calle, un año de esfuerzos e ilusiones que culminan en este momento tan esperado por todos.

Miles de sensaciones se agolpan en nuestros corazones y un par de lágrimas se escapan de nuestros ojos al verla pasar en toda su belleza y majestuosidad por las calles de Daimiel.

Mari Paz González de la Aleja Torres
(Camarera)



Nuestra Señora de La Soledad y sus "Corbatos"



La Soledad en su Sede Canónica de la parroquia de San Pedro